

BOURG-EN-BRESSE



Photo Josette BESSET

Les lycéens apprennent à voir et faire comme des personnes handicapées

Vendredi, au lycée Saint-Joseph, les élèves de classes de première et terminale professionnelle d'Accompagnement services et soins à la personne ont participé à un atelier animé par Pierre Chave, du comité départemental handisport. Les élèves ont commencé par visionner un film présentant les activités sportives pratiquées par des personnes en situation de handicap et ont assisté à une présentation d'orthèses. Ils ont ensuite été mis en situation de handicap physique ou visuel afin de mesurer les obstacles qui se dressent dans la vie quotidienne. Ils ont aussi découvert et pratiqué des sports adaptés. L'objectif étant de les préparer à des prochains stages en maisons de retraite.

BOURG-EN-BRESSE LOISIRS

Parents et enfants se pressent au premier Salon du jouet



Les visiteurs ont pu voir des nouveautés et participer à des ateliers.
Photo Cécile CHAMBON

Petits et grands, surtout en famille, ont fréquenté le premier Salon du jouet à Bourg, dès la première journée, samedi. Aujourd'hui dimanche, cette nouvelle animation du comité des fêtes présentera les mille et une facettes du jeu et du jouet. Et surtout, les différentes animations permettent de rendre le salon vivant et ludique : on peut en effet s'amuser sur place et essayer des jeux. Plusieurs ateliers comme la construction de robots et de modélisme

passionnent certains visiteurs. Les démonstrations de nouveautés ont aussi regroupé de nombreux intéressés. Quant aux rééditions de jouets des années soixante, elles ont fait fondre les nostalgiques.

NOTE Dimanche 20 novembre, de 10 à 18 heures, à la salle des fêtes de Bourg-en-Bresse, esplanade de la Comédie. Entrée gratuite. Buvette, vin chaud. Une boisson sera offerte aux enfants.

VINZOU!

LANCEMENT D'UN MONOPOLY® SPÉCIAL BOURG TRÈS ... RÉALISTE !



BOURG-EN-BRESSE

8

Comme le nombre de récipiendaires de la médaille Art et culture, décernée chaque année par la Ville. Ils ont été reçus vendredi soir à la mairie. Beaucoup étaient surpris d'être sous les feux des projecteurs, eux qui travaillent dans l'ombre le plus souvent. Ont été médaillés : Gérard Humbert association Cantus ; Jeanine Guillot des Amis du monastère royal de Brou ; Jacques Furzac de l'Amicale de l'orgue de la co-cathédrale Notre-Dame ; Michèle Blanc-Brude membre de l'Ordre des palmes académiques ; Germaine Saveret d'Arthemis musique ; Geneviève Burnichon du Caméra club bressan ; Alain Pitre d'Ain généalogie et Giovanna Ferro de l'Association franco-italienne de Bourg.